



### Franckesche Stiftungen zu Halle

# Schriftmäßige und gründliche Anleitung zum Wahren Christenthum, Vormals kürtzer abgefasset, Nun aber erweitert, Und aufs neue zum Druck gegeben von ...

## Francke, August Hermann Halle, 1737

Schriftmäßige und gründliche Anleitung zum wahren Christenthum. I.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu



Schriftmäßige und gründliche

## Anseitung

zum wahren

Christenthum.



21 2 eir

11

四心的四心的

ein Christ hat seinen Nas men vom HENRN Christo, und beisset so viel als einer, der Christo angehöret, desiclben gerreuer Tunger ist, von Zer= Ben an seinen Mamen gläubet, in ungeheu= chelter Liebe, auch unter dem Creur, 76m nachfolget, und zu dem Ende mit sei= nem Geiste begabet und gesalberist, durch wel.

welchen er sich willig

M leiten und regieren lässet. Wenn nun eis der ner spricht: Ich bin ein ret, Christ; so ist es eben so

viel geredet, als wenn uer her= er sprache: Ich bin ein mel1 Junger und Angehöris ger JEGU Christi, 1011=

uch ich glaube von Herken an ibn, als an meinen UR.

einigen Heyland, liez one fet: be ihn ohne Heuches

ley, und bin geflissen, ibet so gesinnet zu senn, wie ird)

213 wel

Er, und Ihm in seis nen Fußstapfen in meis nem ganken Leben und Wandel treulich und beständig, auch unter dem Creus, nachzufols gen; Wie Er mich denn zu dem Ende mit seinem Geiste gesalbet hat, welcher in mir wohnet, und mich ses liglich leitet und regie= ret. Wer das nicht fagen kan, der kan sich auch mit Wahrheit kei= nen

がは、佐の

12

11

1

nen Christen nennen. Siehe Jef. 61,1. Matth. 10,37.38. Cap. 16, 24. 25. Luc. 4, 18. Joh. 8, 31.32.35.36. Cap. 12, 26. Cap. 14, 21. 23. Cap. 15, 4. 5. 6. 7. 8. 10.12. Rom. 8, 9. Gal. 5,24. Phil. 2, 5. 1 Joh. 2, 3. 4. 5. 6. 9. 20. 27. Cap. 3, 24.

11.

fels

meis

urd

und

nter

fols

ridh

mit

Bet

nic

fes

the

(d)

0/2

ABeil man nun aus dieser herrlichen Bedeus tung des Worts Chris 214